



Antrag

der Fraktion der FDP

Entschließungsantrag zur Telekommunikations-Überwachungsverordnung (TKÜV)

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich bei der Bundesregierung dafür einzusetzen, dass der vom Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie entwickelte Entwurf für eine Verordnung über die technische und organisatorische Umsetzung von Maßnahmen zur Überwachung der Telekommunikation (Telekommunikations-Überwachungsverordnung – TKÜV) zurückgezogen wird.

Begründung:

Der vom Ministerium für Wirtschaft und Technologie entwickelte Entwurf sieht unter anderem vor, dass jede Nutzung von Telekommunikationsanlagen vom Betreiber lückenlos protokolliert wird. Damit werden die digitalen Spuren, die jede Nutzerin/ jeder Nutzer von Telekommunikationsanlagen hinterlässt, egal ob Beschuldigte/r oder nicht und egal ob eine vorherige Anordnung getroffen wurde oder nicht, festgehalten.

Günther Hildebrand
und Fraktion